
2016～2017年度 No.1

第 　3 　　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

× 村木地区ガバナー × 細川第１副地区ガバナー × 今井第２副地区ガバナー

〇  L佐原　幸雄　委員長 〇  L茶谷　彰彦 副委員長 ×  L 廣瀬　　護　副委員長

×  L泉　孝之　　　　委員 〇  L宇田　英樹　　　委員 ×  L井田　祐樹　　　委員

〇  L赤川　緋沙子　委員 ×  L上辻　利隆　　　委員 〇  L坂本　純一　　　委員

×  L伊藤　雅行　　委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

〇 L荘　英隆アドバイザー 〇 完山　一範　担当副幹事

〇 L伊賀　保夫CAP委員長
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作　成　者 　Ｌ宇田　英樹

次回開催日時
　　　　　　場所 キャビネット事務局会議室

当委員会へも当日の役割が示された。詳細は後程説明するとの冒頭あいさつ。

司会に茶谷副委員長、議事録記録者に宇田委員が指名された。

今回委員会に出席されたCAP委員長伊賀保夫Lから、A地区の行事、催し、会議等を網羅

した予定表を作成し、会員が一覧できるよう模索しているが、この構想にはIT委員会に

親和性が高いと思うので検討いただきたいとの提案。これに対して荘アドバイザーから

仮にGoogle等の一部企業のサービスを利用する場合の懸念を念頭に置くべきとの指摘。

ガバナー公式訪問の進行状況報告→ガバナー訪問は予定通り行われており、その記事の

アップは遅滞なく行われている。現在半分の訪問が終了したので残りもこの流れで行きたい。

10月２９日（土）薬物乱用防止大パレードへの委員会としての協力体制→出欠を見ると

委員会構成員６名が参加予定である。１００周年記念誌に当委員会と広報情報

　２０１６年１０月２８日金曜日１３時３０分　～１５時１５分

議　　　題

次回開催確認

審議経過事項の概要

佐原委員長より発言、来月のパレードが迫ってきており準備も大詰めである。

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ茶谷　副委員長

委員長挨拶、司会・議事録記録者の指名

担当副幹事あいさつ・連絡事項

　２０１６年９月２６日月曜日１５時４５分　～１７時３０分

キャビネット事務局会議室

　出席オブザーバー

IT

 L　佐原幸雄

出　席　者

次　　　第
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8 上記「４」に同じ

No.2

委員会諮問事項の具体的検討

①事務局・クラブのIT化促進→保留

②MyLCIno活用セミナー→１０月２９日終了後検討

③→上記「４」

審議経過事項の概要

⑤→懸案として奥山Lの後継者を検討すべきであるが現状を変えるにた至っていない

伝助とサバンナを併用すること

地区HPのリニューアルについて→佐原委員長、坂本委員、宇田委員で検討することにする

④→保留

PRの三委員会でかかわっているのでこのテーマに協力していくことになる。

当日の映像資料は代理店の差配があるので今後詰めていくことになる。

議　　　題


